



Vous rêvez d'un mariage sur une plage bordée de granit et de cocotiers, sur une île, au soleil. Danny et Frankline se passionnent en réalisant le plus beau jour de votre vie, ils assistent les futurs mariés dans leurs démarches et la préparation de leurs noces. Ils feront de ce moment privilégié un souvenir inoubliable en apportant dans un cadre majestueux la touche d'exception : de la décoration du char, aux coeurs modelés en feuilles de palmiers sur une plage paradisiaque.



L'organisation de votre mariage vous est proposé pour un tarif de 500 €. Ce prix inclus le transfert en char à boeuf de votre logement à La Digue jusqu'à la plage, la décoration de la plage et du véhicule, la table et les chaises sur la plage, la présence de la personne officielle, une bouteille de champagne, un bouquet de fleur et un gateau de mariage.

Prévoir les démarches administratives environ 3 mois avant votre arrivée aux Seychelles.

## WEDDING ON THE BEACH



Your dream....a wedding on the beach, palm trees and rocks, island and sun. Danny and Frankline realise the happiest day in your life. They give you help to prepare the wedding.

They bring this special moment in an unforgettable memory : oxcart decoration, hearth made with palm trees and many more details on the paradise beach.

The wedding services price is 500 €. Included transfer with oxcart from your house or hotel till the beach, décoration on the beach and oxcart, table and chairs on the beach, official person, one bottle of champagne, flowers and wedding cake.

Civil services process had to be plan about 3 months before your arrival.

